

Hasta marzo habrá calor: temporada seca toma fuerza en el Valle

Se prevé que desde enero y hasta mediados de febrero el Valle registre las temperaturas más altas de los primeros tres meses del año.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Luego de terminar el año con fuertes lluvias, la CVC anunció que hasta mediados de marzo de 2020 el **Valle del Cauca, registrará temporada seca**. Enero y mediados de febrero serán los meses con las temperaturas más altas.

Debido a las lluvias registradas durante los últimos días del 2019, los niveles del río Cauca presentaron comportamientos que variaron entre estables y crecientes en diversos puntos de medición.

Asimismo, dichas lluvias impactaron fuertemente las cuencas de los ríos Cauca, en la estación de Tacueyó, con un registro de 83 mm; Anhicayá, en la estación Los Monos, con 63 mm; Palo en la estación Bocatoma, con 45 mm; Jamundí en la estación Pance – Chorrera del Indio, con 39 mm; y Riofrío en la estación Salónica, con 31 mm.

Según los reportes de la CVC, entre el 31 de diciembre y el 2 de enero, los niveles del río Cauca presentaron una tendencia estable en las estaciones Pan de Azúcar y La Balsa, pero con tendencia creciente en las estaciones de Puerto Mallarino, Mediacanoa, La Victoria y Anacaro.

Además, la semana anterior, los niveles de los principales ríos tributarios al río Cauca presentaron una creciente en las estaciones Ovejas – Dos Aguas y Palo – Puerto Tejada; estable en las demás estaciones de medición.

Por otro lado, la llegada de la temporada seca también prevé que se presenten lluvias dentro de los promedios históricos con carácter aislado, lo cual **afecta las coberturas vegetales**, haciéndolas vulnerables a incendios forestales, así como las captaciones de **pequeños acueductos al disminuir**

el caudal de donde se surten.

Ante lo anterior, **la CVC hizo un llamado a las autoridades y a la comunidad** para que tomen las medidas pertinentes y se prevengan de estas amenazas.

Le puede interesar:

[Sorpresivo avistamiento de elefante marino en playas de zona rural de Buenventura \(https://90minutos.co/sorpresivo-avistamiento-elefante-marino-playas-zona-rural-buenventura-08-01-2020/\)](https://90minutos.co/sorpresivo-avistamiento-elefante-marino-playas-zona-rural-buenventura-08-01-2020/)

Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por [Logrospublicitarios](http://logrospublicitarios.com)

(<http://logrospublicitarios.com>)